
 

 

 

 

 

 

 

第 1922 回例会  

平成 29 年 7 月 3 日(月) 
19:00～ 海南商工会議所４F  

新年度初回 夜間例会 

 

１．開会点鐘       

２．国歌斉唱      「君が代」 

３．ロータリーソング   「奉仕の理想」 

４．ゲスト紹介 米山記念奨学生 
アマル ジュリアン サミュエル 君 

５．出席報告 

会員総数 41 名   出席者数 28 名 

  出席率 68.29 ％  前回修正出席率 68.19 ％ 

 

６．会長スピーチ       会長 中西 秀文 君 

皆様、今晩は。元会員の朝井

修さんが亡くなられました。ご

冥福をお祈りしたいと思いま

す。新入会員の倉橋さん、清水

さん入会おめでとうございま

す。8/7(月)新入会員歓迎例会

を予定しています。今後ロータ

リーを楽しんでほしいと思い

ます。米山記念奨学生ジュリアン君ようこそおいで下

さいました。後程、奨学金をお渡ししたいと思います。

今期、伝統ある海南東 RC で会長をやらせて頂きます。

会員数は 41 名と減少しましたが皆様一年間よろしく

お願いします。 

2017～2018 年国際ロータリー会長、イアン・ライ

ズリー氏の今年度のテーマ「ロ

ータリー：変化をもたらす」で、

2640 地区ガバナー岡本浩氏の

基本方針は「ロータリーの原点

を再確認し、2640 地区の新た

な飛躍を」です。私の今年度の

クラブ方針は「ロータリーを楽

しもう」といたしました。ロータリークラブは、人生

道場、自己研鑚の場である例会出席や奉仕活動、親睦

を通じて他業種のメンバーとの出会いの中で、人間と

して成長し、大切な友人を作ることができるだけでな

く、充実したロータリーライフを送ることができる場

所です。海南東 RC も出席率の低下、会員の減少とい

った問題に直面していますが、会員一人一人一年間ロ

ータリーを楽しみながら当面の問題を解決できるよ

う会員の皆様のご協力よろしくお願いします。 

私は、入会して早いもので今年で 15 年目になりま

す。入会時の会長は宇恵さんで新入会員のセレモニー

はすばらしく今でも鮮明に覚えていますし、女房と共

に本当にうれしい思いをしました。 

私は、宇恵さんとは縁がありまして今ではゴルフの

師匠であり、人生についても色々教えて頂きまして、

おかげ様でゴルフも上達し、本当によい師匠と出会え

たロータリークラブに感謝しています。そういう私で

すが、入会当初は貴志川で開業していたこともあり、

知り合いも少なくさびしい思いをしましたが、同好会

である新品会に入って飲み会も多かったですが、すぐ

にクラブに溶け込むことができたことが本当に良か

ったと思います。 

入会当時会員数は 73 名で、本当に活気のあるクラ

ブで個性の強いメンバーもたくさんおられました。そ

ういう中で自分の居場所を探していた時、海南・海南

東 RAC の奉仕活動で貴志川清掃活動に初めて参加し

て、海南 RC の小林さん、岡本さん、海南東 RC の口井

さん、RAC のメンバーとの出会いがあり、RAC の活動

が楽しかったので徐々に RAC にはまっていきました。

数年経過して小林さんが RAC の地区委員長になった

時、地区委員として関わる様になり、RAC の活動につ

いてすべて教えて頂きました。一番印象に残っている

のは、小林さんが地区委員長の時 2640 地区 RAC 全国

大会をゲートタワーホテルで開催し、全国からロータ

リアン、RAC のメンバーが 1,000 人以上集まってすば

らしい大会になった事で、ロータリーのすばらしさと

醍醐味を体験できました。 

次に印象に残っているのが、平尾ガバナーの時、海

南東 RC がホストクラブとして 2640 地区・地区大会を

海南の総合体育館で開催、竹中平蔵・宮崎みどりとい

った一番話題になっていた人を呼んで大成功におさ

めた事で私は入会して 3年目でしたが、ロータリーの

醍醐味に圧倒されたのを今でも鮮明に覚えています。

その後私は、小林さんのあとを引き継ぎ地区 RAC 委員

長を 3年務め、国際大会は韓国、中国へアクターと伴

に行き、全国大会は仙台、埼玉、名古屋での大会に参

加し、RAC 活動のすばらしさとエネルギー、RAC 活動
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に関わっているロータリアンの情熱に圧倒され本当

にロータリアンとして楽しみながらやりがいのある

居場所を見つける事ができました。前年度は、地区青

少年奉仕委員長として地区の混乱をまともに受けた

RAC の活動を各委員長、ロータリアン、ローターアク

ターと協力しながら正常に戻す事ができ、最後の RAC

の地区大会は充実感と達成感で本当に関わって良か

ったと思いました。ホームクラブだけでなく、地区内

にたくさんの信頼できる友達ができたことは私にと

って大きな財産です。 

一年間会員の皆様と伴に「Enjoy of Rotary」を実

践できたら最高だと思っています。 

最後になりますが、重点項目として 

 

1.出席率の向上 

2.退会防止と会員増強 

3.青少年奉仕活動への積極的な参加 

4.姉妹クラブ、友好クラブとの交流継続 

5.同好会の充実 

 野球部・８０会・３笑会・アウトドアークラブ・

ＫＦ会・サファリの会等 

 

一年間どうかよろしくお願いします。 

 

 
 
 
 
 
 
中西会長     阪口幹事     前田 SAA 

 
７．幹事報告                 幹事 阪口 洋一 君 

○ガバナー事務所開所のお知らせ 

国際ロータリー第 2640 地区 

2017－2018 年度 ガバナー事務所 

・開所日  2017 年 7 月 3 日 (月) 

・業務時間 午前 10 時～午後 5時 土日祝休み 

・住所   〒640-8131 和歌山市弁財天丁 1  

・TEL    073－436－7711 

・FAX    073－436－7722 

・E-mail   okamoto2640@athena.ocn.ne.jp 

・URL    http://www.rid2640g.com/okamoto/ 

○７月ロータリーレート 

 １＄＝111 円 

 
８．新入会員バッチ贈呈 
 
 
 
 
 
 
 

清水 敏光 君                  倉橋 順子 君 
 

９．新旧会長・幹事バッジ交換 
 
 
 
 
 
 
 
 

中西会長 上野山直前会長   阪口幹事 山畑直前幹事 
 
10．米山記念奨学金の贈呈 

アマル ジュリアン サミュエル 君 
 
 皆さん、今晩は。いつもお世

話になり有難うございます。新

しい年度が始まりました。中西

会長、阪口幹事、前田 SAA は

じめ、会員の皆さん、今月も宜

しくお願いします。 
 
11．閉会点鐘 

次回例会 

第 1923 回 平成 29 年 7 月 10 日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 

決算(監査)報告、予算案審議 100％出席表彰 

 
 

 

７月のお祝い 

○会員誕生日  
３日 藤山 陽三 君    ５日 上田 善計 君 
10日 宮田 敬之佑  君     23日  田中 秀夫  君 

○奥様誕生日 

３日 村田 絹子 様     12日 前田 洋子 様 

18日  小久保  マユミ  様  21日  田中  智子  様  
21日 赤松 全世 様  
○一般ニコニコ 

山東 剛一 君  中西会長はじめ役員の皆様１年間

ご苦労様です 

岩井 克次 君  前田ＳＡＡ、阪口幹事、ガンバッ

テ下さい。 

小椋 孝一 君  中西新会長、ご苦労様。１年間ガ

ンバッテ下さい。 

桑添  剛 君  中西年度の理事の皆さん、ご苦労

様です。ガンバッテ下さい。 

谷脇 良樹 君  中西会長はじめ理事役員さん、こ

の１年ガンバッテ下さい。 

深谷 政男 君  今年度も宜しく。 

土井 元司 君  親睦委員長です。ろしくお願いし

ます。 

上中 嗣郎 君  執行部の前途を祝して、期待して

います。 

山名 正一 君  中西年度、執行部の皆様、１年間

ご苦労様です。期待しています。 



花田 宗弘 君  中西会長と新年度の役員の皆さん、

よろしくお願いします。 

寺下  卓 君  中西年度の船出を祝します。１年

間よろしくです。 

山畑 弥生 君  中西会長さん、阪口幹事さん、前

田ＳＡＡさん、１年間身体に気を

つけてガンバッテ下さい。 

岸  友子 君  中西会長、阪口幹事、前田ＳＡＡ、

今年１年ガンバッテ下さい 

上野山 雅也 君 酒代をおいておきます 

大江 久夫 君    中西会長、前田ＳＡＡガンバッテ

下さい。清水さん、倉橋さん入会

おめでとう。 

重光 孝義 君  国際奉仕委員長をやります。よろ

しくお願いします。 

箕嶋 利一 君  清水さん、倉橋さん、入会おめで

とう！ 

中村 俊之 君     〃 

宇恵 弘純 君  中西、執行部の前途を祝して！中

西会長が入会時、会長をしていま

した。新入会員をよろしく。 

宮田 敬之佑 君 私が会長の時、宇恵さんが入会さ

れました。 

中西 秀文 君  本年度１年間宜しくお願いします。 

前田 克仁 君          〃 

阪口 洋一 君     〃 

 

 

RI 会長テーマ 
 

2017-18 年度 

国際ロータリー会長 

イアン H.S. ライズリー 

 

ロータリー：変化をもたらす 
数年前、知り合った人からある質問をされました

「ロータリーとは何ですか？」シンプルであるはずの

この質問に答えようと口を開きかけたところで、思わ

ず止まってしまいました。どこから説明してよいか分

からなかったのです。ロータリーとは何かを、私が知

らなかったわけではありません。問題は、ロータリー

があまりに大きく、複雑すぎて、簡単に説明できない

ことでした。 

ロータリーとは、会員制の団体、クラブを基盤とし

た団体、奉仕を行う団体であり、町ごと、地域ごと、

そして全世界で活動する団体です。その会員は、地域

社会のメンバー、事業人、職業人であり、現役で仕事

をする人もいれば、定年退職した人もいます。そして、

世界のほぼすべての国で活動しています。120 万人の

会員一人ひとりが、独自の目標と優先を掲げ、一味違

った経験をしています。一人ひとりが、ロータリーを

独自の解釈で理解しているのです。私にとってロータ

リーとは、「どのような団体か」ではなく、「何をして

いるか」で定義されます。すなわち、ロータリーが私

たちに与えてくれる可能性、そ

して、その可能性を有意義かつ

持続可能な奉仕によって実現す

る方法によって、定義されるの

です。ロータリーには、112 年

の豊かな歴史があります。この

間にロータリーは、徐々に成長

し、成熟し、会員と地域社会の

変わりゆくニーズに対応しなが

ら、ある意味で大きく変わりました。しかし、その根

底にあるものは同じです。それは、地域社会と世界に

変化を生みだしたいという願い、そして、ロータリー

を通じてそれを実現できるようになった人が集まっ

た組織だということです。「ロータリーとは何ですか」

という問いに、私たちは行動をもって答えます。奉仕

を通じて変化をもたらすことによって。組織として、

私たちは、ロータリーとは何か、何をするのかを世界

に理解してもらうことが、いかに重要であるかを認識

しています。同時に、各クラブがロータリー奉仕を独

自に定義することが、かつてないほど重要であると自

覚しています。ロータリアンである私たちは、これま

でよりも柔軟に、クラブの例会、活動、発展の方法を

決定でき、また、もっと多くの女性や多様な会員を迎

え入れて、地域社会の特色をクラブに映し出すことに

力を注いでいます。長期の計画、持続可能な奉仕、全

レベルでのリーダーシップの継続性を重視すること

で、ロータリーが世界有数のボランティア組織であり

続けるよう努力しています。 

2017-18 年度、「ロータリーとは何ですか」という問

いに、私たちは「ロータリー：変化をもたらす」とい

うテーマで答えます。それぞれどのような方法で奉仕

することを選んだとしても、その理由は、奉仕を通じ

て人びとの人生に変化をもたらせると信じているか

らです。新しい遊び場や学校をつくる、医療や衛生設

備を改善する、紛争仲裁者や助産師を研修するなど、

私たちはその活動が、人数が多かろうが少なかろうが、

誰かの人生をより良くしているのだと知っています。

ロータリー入会のきっかけが何であれ、私たちがロー

タリーにとどまり続けるのは、ロータリーで充実感を

得ることができるからです。この充実感は、毎週、毎

年、「変化をもたらす」ロータリーの一員であること

から湧き出てくるものなのです。 

 

ガバナーメッセージ 
 

2017-18 年度 

国際ロータリー第 2640 地区 

 ガバナー 岡本 浩 

 

１ はじめに 

私は、国際ロータリー第 2640 地区のガバナーの任

を務める岡本浩です。当地区は、国際ロータリー所属

のロータリークラブの中で、堺市と大阪市を分ける大

和川以南の大阪府及び和歌山県に所在地を置く 69 の



ロータリーのクラブで構成する地区です。国際ロータ

リー所属の日本のロータリーは、34 の地区に区分さ

れていますが、当地区は、その区分の一つの地区とい

うこととなります。また、ロータリーにおける年度は、

毎年７月１日に始まり、翌年の 6 月 30 日をもって終

了するシステムとなっています。よって、私は、日本

全国に３４ある地区の一つである 2640 地区において、

2017 年 7 月 1 日から 2018 年 6 月 30 日まで、この地

区のガバナーを務めることとなる者です。私は、この

一年、当地区のロータリー活動の発展に全力をあげて

取り組むと共に、このホームページをご覧いただく皆

様方に、当地区を中心としたロータリー情報を迅速・

適格に伝達させていただくよう努めますので、よろし

くお願い申し上げます。 

 

２ 当地区における今年度の基本的位置付け 

当地区は、ここ数年来、残念ながら地区内の混乱が

続いてまいりました。しかしながら、2015 年 8 月 28

日以降、着実に地区の再生と正常な運営の回復が進め

られてきました。 

2017-18 年度は、上記のような流れを受け、当地区

の運営を活気にあふれるものへと発展させ、再び過去

のような混乱の再来を招かないような地区体制を構

築する年度かと考えています。 

 

３ 地区指針について 

さて、日本・世界のロータリーへと目を転じると、

ここ 10 年位の間におけるロータリーが、大きな変化

をしてきています。いかなる組織においても、時々の

時代の変容に応じ、自らのありようを変革していくべ

きであり、ロータリーにおいても当然に然りと言えま

す。しかしながら、必要な変革・変容は遂げていくと

しても、根底において守るべきものや保持し続けてい

かねばならないものが有ることも忘れてはならない

と考えています。そこで、当地区においては、今年度

の地区指針として、「ロータリーの原点を再確認し、

2640 地区の新たな飛躍を」を掲げることとしていま

す。ロータリーの原点とは何かについては、一言で表

現することは至難ではありますが、個々のロータリア

ンがロータリーの定める基本規範を順守した職業活

動を行なうと共に、例会を通じ会員個々人が相互刺激

し合いながら人格的な向上をしていくことにあるか

と思われます。従って、この指針は、当地区と当地区

内のクラブ・ロータリアンが、必要な変容・変革を遂

げる中で、守るべきロータリーの原点たる精神を堅持

していくことの表明です。地区の運営においては、地

区大会をはじめ、あらゆる行事や活動に、この視点を

基底にすえた運営を追求していきたいと考えていま

す。 

 

４ 地区内クラブ・ロータリアンの皆様へのお願い 

私としての地区の運営に関する基本的考えと、ロー

タリーの変革・変容の中で保持し続けるべき根本的な

ものについての考え方を、前２・３項にて述べさせて

いただきました。今年度は、ロータリー経験と知識の

豊富な方々にガバナー補佐に御就任をしていただい

ています。また、有能な幹事・幹事補佐にも多数の御

就任をいただいています。この方々の援助を受けて、

2640 地区が日本の地区の中で輝く存在になるよう頑

張っていく所存ですので、御支援と御協力をよろしく

お願いします。 

 

５ 地区外ロータリアンの皆様や非ロータリアンの

皆様へ 

当地区は、一時期の混乱を乗り越え、新たな歩みを

再開しています。当地区以外のロータリアンの皆様に

おかれましては、今期における当地区の更なる発展と

前進に温かい御支援をお願いする次第です。 

また、ロータリアン以外の皆様方におかれましては、

このホームページを通じまして、当地区ロータリーの

姿や活動を御理解いただければ幸甚です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
７月のプログラム 

 

３日 （月） 夜間例会 19:00～ 

10 日（月） 例会 12:30～ 

17 日（月） 祝日休会 

24 日（月） 例会 12:30～ クラブ協議会 

31 日（月） 休会 （クラブ細則第５条第２節） 

クラブ会報・広報・雑誌・IT 委員会    委員長：村田 宏之  副委員長：中村 俊之  委員：寺下 卓  田岡 郁敏 


